

« Notas sobre la sociología latinoamericana hoy »

Les invitamos a una conferencia a cargo del Dr. Leandro Rodriguez Medina (Universidad de las Américas Puebla, México) en el marco de su estancia académica en IHEAL/CREDA y CEPED. La charla presentará una evaluación preliminar cuantitativa y cualitativa sobre las publicaciones en sociología en la región a partir de dos ejes. Por un lado, un eje cualitativo que ahondará en literatura que señala las grandes temáticas de la disciplina, así como sus tendencias organizacionales –desde su institucionalización hasta la actualidad. Por otro lado, un eje que, mirando revistas y libros académicos cuantitativo publicados entre 2000 y 2020 en América Latina permitan reconocer ciertas tendencias temáticas y organizacionales, como la internacionalización, la colaboración, y las estructuras de reconocimiento. El propósito de la charla es presentar un estado de situación que dé lugar a una discusión sobre cambios que ha sufrido la disciplina en las últimas dos décadas, principales áreas de desarrollo, y los fundamentales desafíos de la actualidad.

Leandro Rodriguez Medina, Universidad de la Américas - Puebla, México, chercheur invité à IIHEAL -Sorbonne Nouvelle / CREDA UMR 7227 - CNRS et au CEPED au printemps 2021 présente une série de cinq conférences autour de deux thématiques situées au cœur de son travail de recherche. L'étude sociale des sciences ou STS et La circulation transnationale des connaissances en sciences sociales en Amérique latine.











